

ENTREGA FOB INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO

Estado, Lunes 15 junio, 2015 a las 7:51 pm

Me gusta 111
 +1 0
 Twittear 4
 Pin it



REDACCIÓN

REDACCION@MULTIMEDIOSCAMPECHE.COM

Nueva infraestructura y equipamiento para fortalecer la enseñanza académica y las tareas administrativas y de capacitación docente, por un monto superior a los 20.7 millones de pesos, puso en servicio hoy el gobernador Fernando Ortega Bernés tras inaugurar el laboratorio multifuncional e instalaciones administrativas y de enseñanza en la Escuela Preparatoria "Ramón Berzunza Herrera" del Instituto Campechano, así como el nuevo edificio del Centro de Desarrollo Educativo (Cede), ubicado en la colonia Héroes de Chapultepec (Fovi).

Ortega Bernés significó que durante su administración, en el Estado se construyeron nueve centros de desarrollo educativo con un monto de inversión que supera los 114 millones de pesos, en cumplimiento al compromiso que asumió con la docencia campechana de ofrecerle espacios dignos y decorosos para realizar las tareas administrativas y de capacitación que requieren.

Señaló que con la entrega de este nuevo edificio se cierra un ciclo en el compromiso que estableció para impulsar la modernización de infraestructura, al hacer nacer la figura de los centros de Desarrollo Educativo para que el personal docente que acude a realizar trámites administrativos o para la capacitación, sea atendido en espacios mucho más cómodos, decorosos y apropiados.

"Me acuerdo mucho cuando visitaba las supervisiones a lo largo y ancho del Estado y me encontraba con espacios que eran rentados, o espacios de aulas o de escuelas habilitadas como oficinas; sillas rotas, falta de equipo suficiente, falta de elementos técnicos como computadoras y todo eso naturalmente que afecta el desarrollo de la función de la supervisión", remarcó.

El mandatario estatal, quien estuvo acompañado del secretario de Educación, José Martín Farías Maldonado, agradeció a los maestros, supervisores y jefes de sector el trabajo que realizaron durante sus seis años de gobierno para hacer posible que Campeche progrese y avance.

Antes, al reunirse con alumnos, directivos y maestros de la Escuela Preparatoria "Ramón Berzunza Herrera" del Instituto Campechano, los convocó a aprovechar las nuevas instalaciones y seguir esforzándose para mejorar su desempeño académico y profesional.

"Hoy estamos poniendo a disposición de ustedes estas instalaciones que sin duda alguna habrán de permitir el fortalecimiento en la calidad de los servicios, pero sobre todo el fortalecimiento en la calidad de la educación que es fundamental y trascendente para Campeche", concluyó.

Por su parte, el secretario de Educación, José Martín Farías Maldonado explicó que la puesta en servicio de los centros de Desarrollo Educativo acerca a la población de las diferentes regiones del Estado, los servicios de supervisión escolar y de apoyos académicos y administrativos.

Agregó que estos espacios tienen el objetivo de crear condiciones físicas y materiales que articulen el trabajo de la supervisión escolar y apoyar el modelo de gestión institucional regionalizado.

Mientras, el director general del Inifeec, Vicente Vega Arceo subrayó que en materia de infraestructura educativa la actual administración estatal es la que ha construido más espacios para la educación, al haber realizado más de uno por día.

El nuevo edificio del Cede, ubicado en un costado de la Escuela Secundaria Técnica No. 1 y construido con una inversión de ocho millones 244 mil 405 pesos, cuenta con sala de espera, recepción, dirección, administración, biblioteca, sala de usos múltiples, 14 cubículos para supervisores y área para asesores técnicos pedagógicos, entre otras.

En tanto, en la Escuela Preparatoria "Ramón Berzunza Herrera", del Instituto Campechano, fueron puestos en servicio el laboratorio multifuncional de Química, Física y Biología, y el edificio administrativo y académico que consta de dos direcciones, dos áreas administrativas, sala para maestros, aulas de cómputo y cubículos. La inversión ejercida en la construcción y equipamiento de la infraestructura ascendió a los 12 millones 562 mil 556 pesos.